

# OPINI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Ajak Warga Desa Cipanengah Perkuat Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIWARGA.COM](http://SUKABUMI.OPINIWARGA.COM)

Feb 14, 2025 - 13:32



*Bhabinkamtibmas Polsek Bojonggenteng Polres Sukabumi Laksanakan DDS, Ajak Warga Desa Cipanengah Perkuat Keamanan Lingkungan*

*Sukabumi* – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Cipanengah, Bripka Andriyana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Tapos, Desa Cipanengah, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag., menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta memberikan edukasi terkait upaya menjaga keamanan lingkungan.

*"Kami mengimbau warga untuk kembali mengaktifkan Satkamling atau ronda malam guna mencegah aksi kriminalitas, seperti pencurian dengan pemberatan (curat) dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Keamanan lingkungan harus menjadi tanggung jawab bersama,"* ujar IPTU Sopian.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk proaktif menjaga ketertiban serta memberikan perhatian khusus kepada remaja agar terhindar dari kenakalan seperti tawuran, narkoba, minuman keras, dan penggunaan knalpot bising.

Selain itu, warga diimbau untuk waspada terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Jika menemukan indikasi TPPO, masyarakat diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.

Tak hanya fokus pada keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait cuaca ekstrem di musim penghujan. Warga diingatkan untuk tidak membuang sampah sembarangan agar terhindar dari bencana banjir dan longsor.

*"Kebersamaan dalam menjaga lingkungan yang aman dan kondusif adalah kunci utama. Kami berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran mereka dalam menciptakan wilayah yang tertib dan damai,"* tambah IPTU Sopian.

Kegiatan DDS ini berlangsung aman dan lancar, dengan harapan semakin meningkatkan kesadaran warga dalam menjaga keamanan serta membangun sinergi yang baik dengan kepolisian.